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第 50 回 経営協議会議事録 

 

日 時  平成 24 年 10 月 18 日(木) 10:00～11:05 

場 所  本部棟大会議室 

出席者  長澤学長，金山理事・副学長，吉田理事・副学長，棚橋理事， 

三竹副学長・事務局長，前田副学長，大社委員，斎藤委員， 

増山委員，渡辺委員 

欠席者  鈴木委員，米沢委員 

陪席者  横堀監事，橋本監事 

 

議事に先立ち，議長から，今回から経営協議会委員として出席する増山 壽一（ます

やま としかず）委員の紹介があり，増山委員から挨拶があった。  

 

報告事項 

 

１）平成 23 事業年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

議長から発議のあと，企画・国際室長から，資料 1に基づき，平成 23 事業年度に係

る業務の実績に関する評価結果の原案について説明があった。 

委員より以下の意見があった。 

 ・ 動物医療センターの収入について，収入増への取組みとして，地域の動物病院と

の連携を積極的に進めた方がよいのではないか。 

・ 畜産フィールド科学センターについて，中長期的な視野をもって，どのように自

己収入につながる副産品の生産を行っていくか検討した方がよいのではないか。 

 ・ チーズ等乳製品を製造しても競合して価格が安くなるが，嗜好品は価格が高くて

も売れるので，マーケットはかなりあると思われることから，帯広・十勝のフード

コンプレックスの中で，大学と産業界が協力しマーケットを開拓することもできる

のではないか。 

 

２）平成 23 事業年度財務諸表の承認について 

３）2011（平成 23）事業年度財務分析について 

事務局長から，平成 22 事業年度財務諸表の承認について，引き続き経営管理部長から

2011（平成 23）事業年度財務分析について報告があった。 

委員より以下の意見があった。 

・ 2011 年度の研究費が落ち込んでいるが，これが続くようであれば，研究レベルの

維持に支障が生じるようになるので，対策を考えた方がよいのではないか。 
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・ 施設の整備について，過去 5年間の施設整備状況及び施設整備に要した経費の内

訳を次回報告してほしい。 

  

４）教員の選考について                   

吉田理事から，資料 4に基づき，7月 18 日開催の第 128 回教育研究評議会で承認され

た講師採用 1件及び助教採用 1件の教員選考について報告があった。 

 

議長から，第 51 回経営協議会は，1 月 17 日(木)10 時から，本部棟大会議室において

開催する予定である旨発言があった。 

以 上 


